



Da a conocer INEGI porcentajes de corrupción policiaca en Mexicali y Tijuana.

Mexicali, 16 de enero de 2019.- Uno de los rubros de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), realizada en diciembre de 2019, señala la experiencia de los ciudadanos en actos de corrupción con agentes y directivos de corporaciones policiacas.

En el caso de Baja California, solo Tijuana y Mexicali se encuentra entre las 300 ciudades que se incluyen en esta medición trimestral del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) sobre hechos de corrupción en incidentes de tránsito, infracciones y detenciones por riñas o faltas administrativas.

En Mexicali, el 67.4 por ciento de los ciudadanos dijo haber experimentado algún hecho de corrupción con autoridades de seguridad pública, lo que representa las dos terceras partes de la población encuestada.

El caso de Tijuana, el 53.6 por ciento de los ciudadanos fronterizos que participó en la encuesta de INEGI declaró haber experimentado actos de corrupción por parte de autoridades municipales.